



## ベゴニア

～「わかった」「できた」「来てよかった」  
の笑顔あふれる補習校～



### 新たな気持ちを大切に後期教育課程のスタート -後期始業式-



先日、後期始業式を行いました。後期教育課程のスタートにあたり、私からアニメ「スラムダンク」の主人公・桜木花道のエピソードをふまえて補習校として大切なことを話しました。

ご存知の方もいらっしゃると思いますが、桜木花道は負けず嫌いの元気な高校生でバスケットボールを始めた当初は、ルールを守らず自分勝手なプレーを繰り返し、なかなか仲間からの信頼を得ることができませんでした。しかし「リバウンド」という自分の強みに気づいたことで、少しずつルールの中でプレーすることの大切さを学んでいきます。そして「ルールは自分を縛るものではなくみんなを支えるもの」「ルールを守ることは、自分の行動をコントロールし周りの人を思いやること」「その中でこそ自分の力が發揮できるのだ」という自分なりの考えを持つようになります。

この話をとおして、あらためて子どもたちに補習校として守るべきルールを確認しました。

- ①ここ(補習校)は勉強するところ(学習)
- ②時間・持ち物・片付けなどを意識し守ること
- ③人を傷つけるないこと

この3つを守ることで、「みんなが安心して楽しく過ごせる日本の学校・補習校」がつくられていく、という話をしました。

これから、子どもたちはどんどん成長し、やがて社会の中で一人立ちしていきます。その日を迎えるまでの間、人としてルールを守ることの大切さや思いやりを学び、少しずつ「大人になる練習」をしていってほしいと願っています。

#### 今後の行事予定



#### 第2回補習校漢字検定

受検者のみなさんへ

第2回補習校漢字検定について、下記のとおり実施しますのでご確認ください。

HP 上は非公表

○日時:令和〇年〇〇月〇〇日(〇)

13:30より14:00まで

(受検級が1つの場合は13:45まで)

○会場:中学部〇年教室(OF)

○備考:昼食は小学部〇年教室(OF)です。